

## COMMUNIQUE DE PRESSE

17 JANVIER 2014

La maternité des Lilas n'est toujours pas fixée sur son avenir.

La reconstruction de la Maternité des Lilas, a été suspendue une première fois en 2011 par Claude EVIN, Directeur Général de l'ARS d'Ile de France. Après une mobilisation exemplaire du Collectif, l'ARS s'était fermement engagée, dans un courrier en date du 26 janvier 2012 pour la reconstruction de la Maternité des Lilas aux Lilas.

Par courrier du 3 juin 2013, Claude EVIN met à nouveau brutalement fin à ce projet et propose une solution alternative : intégrer des locaux désaffectés de l'hôpital de Montreuil.

Dès cette annonce le collectif de défense s'est immédiatement réactivé, en multipliant les actions avec le soutien indéfectible de nombreuses associations et de personnalités politiques.

La maternité des Lilas n'est toujours pas fixée sur son avenir.

Le personnel est plus que jamais engagé dans son combat pour que vive la maternité des Lilas aux Lilas.

Si le Ministère de la Santé et l'ARS d'Ile de France semblent abandonner la reconstruction de la Maternité des Lilas à l'hôpital de Montreuil, le cynisme des tutelles reste total. La Maternité des Lilas et son Collectif doivent avec les collectivités locales réunir seuls les finances nécessaires à la reconstruction aux Lilas !

Le 25 janvier 2014, la Maternité des Lilas bat le pavé parisien direction place des Victoires pour réclamer du gouvernement et de son bras armé l'ARS qu'ils s'engagent à reconstruire la Maternité et le centre IVG aux Lilas avec tous les financements nécessaires.

2014 sera l'année de la victoire ! La Maternité des Lilas vivra aux Lilas!

C'est maintenant plus que jamais une question de choix et de courage politique ! Des responsabilités sont engagées tant sur le plan politique que juridique, économique, sanitaire, social et humain. Des milliers de femmes continuent de venir accoucher ou avorter à la Maternité des Lilas. Nous allons nous battre pour elles.

Le gouvernement doit aller au-delà des mots et engager les finances nécessaires à ce qu'il promet depuis cinq ans. Nous nous ferons entendre le 25 janvier 2014 pour sauvegarder la pérennité d'une offre de soins de qualité dans le 93.

Manifestation pour la reconstruction de la Maternité des Lilas

Samedi 25 janvier 2014, départ Place du Châtelet à 14h direction place des Victoires

Le Collectif Maternité des Lilas

Adresse mail : [collectif.maternitedeslilas@gmail.com](mailto:collectif.maternitedeslilas@gmail.com)

Facebook : Collectif Maternité des Lilas